



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Gloire à Christophe Colomb ! — Son Eminence le Cardinal Taschereau (Suite). — Visite officielle à l'école d'agriculture de Sainte-Anne.

Causerie agricole : Encouragement accordé pour la fabrication du beurre en hiver. — L'Industrie laitière.

Sujets divers : Ecole de beurrerie et de fromagerie de l'Etat du Vermont. — Bryères, jones, fougères, etc., comme engrais. — Liste des prix accordés à l'exposition de la Société d'agriculture du comté de Kamouraska, tenue à Saint-Denis, le 29 sept 1892.

Choses et autres : Le prix du foin en Angleterre. — Culture des topinambour comme plante fourragère

Recettes : Conservation des pommes. — Moyen de faire fleurir les oignons à fleur.

REVUE DE LA SEMAINE

Gloire à Christophe Colomb ! — Les fêtes du 14 octobre ont eu partout grands retentissements. La noble cité de Champlain s'est surtout distinguée dans ces fêtes Colombiennes.

Une messe des plus solennelles a eu lieu à la basilique à dix heures, Sa grandeur, Mgr Bégin offi-

ciait; prêtre assistant M. le curé Faguy; diacre et sous-diacre, MM. les abbés Garneau et Pelletier.

Son Eminence assistait au trône : Archiprêtre, Mgr Marois, 1er assistant Mgr Hanel, et 2ème assistant, Mgr Têtu.

Le sermon de M. l'abbé Côté, curé de Ste-Croix, a été une belle page d'éloquence historique et religieuse.

A l'Académie de musique, nouvelle fête musicale et oratoire. Le Septuor Haydn, qui semble avoir retrouvé et surpassé même ses plus beaux jours, a exécuté un programme superbe, avec une verbe et une maîtrise qui ont provoqué les bravos de l'auditoire. Le Septuor peut être fier de son brillant succès.

La partie oratoire était confiée à M. Prince, président de l'Institut, à M. le juge Routhier et à M. Chapais. M. Prince a fait un discours d'introduction très réussi, et il a tracé avec un grand bonheur d'expression la physionomie de cette célébration à laquelle l'Institut-Canadien a tenu à honorer d'attacher son nom. M. Prince a été vivement félicité sur le magnifique résultat qui a couronné ses efforts.